

Österreich wieder auf Kurs bringen

Um Österreich wieder auf Kurs zu bringen, braucht das Land eine Regierung, die das Wohl des Landes vor Parteiinteressen stellt, die sich den großen Herausforderungen stellt und in der Lage ist, jetzt das Notwendige zu tun. Die Menschen sollen sich nicht um die Politik sorgen müssen, die Politik muss dafür sorgen, dass die Menschen ein gutes und sicheres Leben haben. Wir tun alles dafür, unseren Teil dazu beizutragen.

- ▶ Die Herausforderungen, vor denen Österreich steht, sind riesig: Budgetloch, schwächelnde Wirtschaft, steigende Arbeitslosigkeit, Probleme bei Gesundheit und Bildung, Herausforderungen bei Migration und Integration und im Klimaschutz.
- ▶ Für die Situation - vor allem das gewaltige Budgetloch und die massiven Preisanstiege der letzten Jahre - sind andere verantwortlich. Die SPÖ war aber immer in ihrer Geschichte bereit, Verantwortung zu übernehmen und die großen Probleme anzugehen.
- ▶ Herbert Kickl ist hingegen an seinem Regierungsbildungsauftrag gescheitert. Er wollte zwar alle Macht und viele Posten, vor der Verantwortung hat er dann aber gekniffen. Und jetzt spielt er wieder - wie so oft - das Opfer.
- ▶ Nach Kickls Scheitern gab es für Österreich zwei Wege:
 - Neuwahlen, samt Verlängerung des Stillstands + Chaos ums Budget.
 - oder
 - Eine Regierung aus jenen Parteien, die bereits ind, Österreich über das Eigeninteresse zu stellen.
- ▶ Österreich kann sich keinen Stillstand leisten. Es wird Anstrengungen und weitreichende Maßnahmen brauchen - **nicht alle diese Maßnahmen werden populär sein.**
- ▶ **Andere laufen vor dieser Verantwortung davon, wenn es ernst wird.** Das sind auch jene, die die Probleme nicht wirklich lösen wollen, sondern politisch davon leben. Dieser Art von Politik wollen wir die Geschäftsgrundlage entziehen.
- ▶ Es ist wichtig und richtig, dass jene Kräfte in einer Regierung zusammenarbeiten, die bereit und in der Lage sind, jetzt das Notwendige zu tun.
- ▶ Die Menschen sollen sich nicht um die Politik sorgen müssen, die Politik muss dafür sorgen, dass die Menschen ein gutes und sicheres Leben haben.

Darum geht es jetzt:

- ▶ Verantwortung übernehmen.
- ▶ Das Richtige tun.
- ▶ Österreich wieder auf Kurs bringen.